



Juan García Herrera

Contacto

jgarciah@perezllorca.com

T: +34 91 423 24 94

M: +34 683 125 826

Paseo de la Castellana, 50

28046 Madrid

España

Perfil

Juan García Herrera se unió a Pérez-Llorca en 2021, tras haber realizado sus prácticas del máster universitario de acceso a la abogacía en el despacho.

Con anterioridad, Juan prestó servicios en el departamento de regulatorio de una Big Four, así como en el área de procesal de un despacho nacional.

Estudios:

- 2022 - Actualidad: Estudiante del Grado de Filosofía en la Universidad Nacional de Educación a Distancia (UNED).
- 2021 Máster Universitario de Acceso a la Abogacía en la Universidad Carlos III de Madrid (UC3M).
- 2019 Doble Grado en Derecho y Ciencias Políticas y Administración Pública en la Universidad Autónoma de Madrid (UAM).

Sus idiomas de trabajo son el español y el inglés.

Experiencia

Actualmente, Juan forma parte del área de Administrativo y Regulatorio, prestando asesoramiento jurídico en diferentes sectores regulados; particularmente, en operaciones relacionadas con transacciones mercantiles y proyectos de financiación con un componente administrativo. Asimismo, Juan cuenta con amplia experiencia en la aplicación de la legislación administrativa, general y especial, así como en el asesoramiento a empresas nacionales e internacionales en sus relaciones con las Administraciones Públicas. En particular, asesora de manera continua a empresas que participan en procesos de licitación de todo tipo de contratos del sector público (obras, servicios, suministros y concesiones), tanto en el momento de la licitación como durante la ejecución de los mismos. Por último, Juan también tiene experiencia en litigación, tanto en el orden jurisdiccional contencioso-administrativo como en el orden civil.

Con anterioridad, Juan trabajó en las áreas de Derecho Procesal y Derecho Público del despacho.

Pertenencia a organismos oficiales

